



## **Pax Christi International se souvient de Shireen Abu Akleh (1971 – 2022)**

*Ann Farr, présidente de Pax Christin Angleterre et Pays de Galles*

**Shireen Abu Akleh, une chrétienne palestinienne**, est née dans une famille catholique melkite à Jérusalem. En tant que journaliste américano-palestinienne, elle a travaillé pour le réseau d'information Al Jazeera et **était connue dans le monde arabe pour ses 25 ans de reportage sur le conflit israélo-palestinien.**

**Tôt le 11 mai 2022, Shireen a été prise pour cible et tuée par un tireur d'élite de l'armée israélienne, alors qu'elle et son équipe couvraient une attaque contre le camp de réfugiés de Jénine.**

**Beaucoup d'entre nous à Pax Christi ont suivi ses reportages parce que, depuis plus de 20 ans, nous connaissons sa famille à Bethléem, le personnel de l'Institut arabe d'éducation, un partenaire international de Pax Christi.**

Sa mort a été choquante, mais les **scènes d'une violence épouvantable lors de ses funérailles l'ont été encore plus, lorsque les forces israéliennes ont attaqué les porteurs du cercueil, leur famille et d'autres membres** alors qu'ils sortaient de l'hôpital de Jérusalem où son corps était conservé. **Les dirigeants des Églises de Jérusalem et le Conseil œcuménique des Églises ont fermement condamné son meurtre et la violence lors de ses funérailles.**

**En février 2023, notre délégation internationale de Pax Christi a rencontré le frère de Shireen, Tony, et d'autres membres de sa famille.** Ils nous ont raconté l'histoire déchirante de leur année d'efforts internationaux pour obtenir justice pour Shireen et pour que son assassin soit tenu responsable.

La douleur sur leurs visages et dans leurs voix en disait long sur l'intransigeance des politiciens qui, malgré les preuves qui ont été ouvertement rapportées, ne sont pas disposés à soutenir leurs appels à la justice et à l'obligation de rendre des comptes.

**Un an plus tard, il n'y a toujours pas de justice pour Shireen et d'autres journalistes palestiniens ont été délibérément ciblés et tués alors qu'ils couvraient le génocide israélien et le nettoyage ethnique à Gaza et en Cisjordanie.** Shireen est l'une des plus de 100 journalistes tués par Israël depuis 2000. (La source : cpj.org)

Quelques mois avant sa mort, Shireen a déclaré :

***« J'ai choisi le journalisme pour être proche des gens.  
Ce n'est peut-être pas facile de changer la réalité, mais au moins je pouvais faire entendre leur voix au monde.***

En ce deuxième anniversaire de la mort de Shireen, veuillez poursuivre son travail pour faire entendre aux autres les voix des personnes réduites au silence, opprimées et occupées.

- Priez pour sa famille ; pour que les familles de tous les journalistes palestiniens tués répondent de leurs actes et que justice soit rendue ;
- Partagez sa photo avec d'autres personnes et emportez-la avec vous si vous participez à une marche de cessez-le-feu samedi ;
- Écrivez à vos représentants élus et demandez des comptes et justice pour Shireen et sa famille.